



## → TOTAL LOKAL

### Entdeckung einer Straße

**E**in Autofahrer hält neben mir am Angermunder Straßenrand und fragt nach der Isarstraße. Ich überlege: Salzach-, Inn-, Donau-, Iller-, Lechstraße. Okay. Aber Isarstraße? Tut mir leid, die kenne ich nicht. Ich empfehle dem Fahrer, bei den nahegelegenen Straßen mit bayrischen Flüsse-Namen nochmals zu fragen. Mir lässt das keine Ruhe. Zuhause krame ich den Stadtplan hervor und staune. Eine Isarstraße gibt's tatsächlich in Rahm, eine kleine, von der Angermunder Straße abzweigende Stichstraße. Ich ziehe gleich wieder los, um mir die Entdeckung vor Ort anzuschauen. Nicht zu fassen! Seit über 30 Jahren fahre ich täglich an diesem Sträßchen vorbei, ohne es wahrzunehmen. Das heißt, wahrgenommen habe ich es schon; für mich war es immer so eine Art Garagenzufahrt wie die fünfzig Meter weiter gelegene Gasse. Nur hat mich wahrscheinlich die hier nötige Aufmerksamkeit für den Straßenverkehr von der Wahrnehmung des Straßenschilds abgehalten. Dabei habe ich mir in Rahm schon weniger flüssige Straßennamen gemerkt: Am Knappert, Am Rahmerbuschfeld, Trospardelle oder Zur Kaffeehött. Aber danach fragt partout niemand.

**HOS**